

23/03/2017

En prisión preventiva hombre formalizado por la Fiscalía por tráfico de droga en Río Bueno

La Fiscalía Local de Río Bueno formalizó esta tarde una investigación por el delito de tráfico ilícito de drogas contra un hombre de 34 años, quien fue detenido ayer por la Policía de Investigaciones.

El fiscal jefe de Río Bueno, Sergio Fuentes Paredes, comunicó al imputado Roberto Carlos Álvarez Hernández que se le investiga por el porte y transporte de un kilo de clorhidrato de cocaína y pasta base, las



que pretendía comercializar en las comunas de Río Bueno y La Unión.

“La investigación de esta causa se realizó en conjunto con la Fiscalía de La Unión y se encargaron las diligencias investigativas a la PDI. Teníamos información de que un sujeto se dedicaba a la comercialización de drogas y por diversas diligencias se logró determinar que se trasladaba entre ambas comunas para comercializar cocaína”, explicó el fiscal del Ministerio Público.

Agregó que, una vez determinada esta circunstancia, fue fiscalizado ayer por personal de la Policía de Investigaciones en la comuna de Río Bueno, luego de tomar conocimiento de que transportaba droga en su vehículo.

“En su poder, tanto en sus vestimentas como en la camioneta, el imputado llevaba cocaína, y con las órdenes judiciales respectivas se allanó su domicilio, donde se encontraron elementos asociados al tráfico de drogas, como contenedores, además de pasta base de cocaína y cocaína”, precisó.

El fiscal Sergio Fuentes solicitó en la audiencia de formalización que el imputado quedara en prisión preventiva, a lo que accedió el juez de Garantía de Río Bueno, quien además fijó en 180 días el plazo para que la Fiscalía realice la investigación por estos hechos.